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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  674/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesar Barreto Azevedo, e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrura e Planejamento — William Campos, 

requeiro providências urgentes quanto à substituição ou conserto da tampa de 

bueiro localizada na Avenida Eraldo Rocha, S/N, Bairro Prainha (em frente a Jan 

Auto Peças). 

A referida situação representa risco iminente de acidentes, uma vez que a via é 

constantemente utilizada por pedestres, motociclistas e veículos automotores. A 

falta de manutenção pode causar sérios danos físicos e materiais. Diante do 

exposto, requer-se a adoção de medidas imediatas para sanar o problema, 

garantindo a segurança da população que transita pelo local. 

Sala das Sessões, em 25 de abril de 2025. 
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Márcia Goretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 675  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesar Barreto Azevedo, e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrura e Planejamento — William Campos, 

requeiro a pavimentação da Travessa Lindinalva Fernandes Matos e da Rua 

do Campo, ambas localizadas no Povoado Riacho, Zona Rural deste 

município. 

A presente solicitação atende ao apelo dos moradores da referida localidade, 

que enfrentam sérios transtornos com a falta de pavimentação, especialmente 

em períodos chuvosos, quando o acúmulo de lama dificulta a mobilidade, o 

acesso de veículos e a qualidade de vida da população. A pavimentação dessas 

vias é uma medida urgente 

Sala das Sessões, em 25 de abril de 2025. 

Márcia GÓretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 677  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário 

Cesar Barreto Azevedo, e ao Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrura e Planejamento — 

William Campos, requeiro a imediata recuperação do pavimento na Rua José Hemetério de 

Carvalho, especificamente no trecho situado logo após o semáforo em frente à Feira Livre. 

O presente requerimento decorre da existência de um buraco de grande profundidade e extensão, 

que tem comprometido significativamente a trafegabilidade no local. A Rua José Hemetério de 

Carvalho é uma via estratégica para o fluxo urbano, especialmente em dias de feira, quando há 

intenso movimento de veículos, motocicletas, bicicletas e pedestres. A cratera ali existente 

representa não apenas um transtorno, mas um grave risco à segurança pública, podendo causar 

acidentes, quedas e danos materiais. Diversos comerciantes e frequentadores da feira têm 

manifestado preocupação com a situação, que se agrava com o passar do tempo, especialmente 

em dias chuvosos, quando o buraco tende a acumular água e tornar-se invisível. 

Diante do exposto, solicito a adoção de providências urgentes para a recuperação do trecho 

danificado, garantindo melhores condições de mobilidade, segurança e dignidade aos cidadãos que 

utilizam diariamente aquela via. 

Sala das Sessões, em 25 de abril de 2025. 
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Márcia Góretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.679  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário 

Cesar Barreto Azevedo, e ao Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrura e Planejamento — 

William Campos, requeiro sinalização vertical e horizontal (pintura) dos quebra-molas 

localizados na Rua Bahia, no Bairro Oliveira Lopes, nas proximidades da sede da OAB — 

Subseção Paulo Afonso. 

O presente requerimento, se fundamenta na necessidade urgente de promover maior segurança 

viária naquela localidade. Os quebra-molas instalados ao longo da Rua Bahia encontram-se sem a 

devida sinalização de advertência e sem pintura refletiva, o que compromete sua visibilidade, 

especialmente no período noturno e em dias de baixa luminosidade. A ausência de sinalização 

adequada tem gerado riscos à integridade física de motoristas, motociclistas, ciclistas e pedestres, 

tendo sido registrados, inclusive, acidentes de trânsito naquelas imediações, conforme relatos 

de moradores e transeuntes. 

É dever do Poder Público zelar pela segurança da população, sendo a sinalização viária um 

instrumento básico de prevenção de acidentes e ordenamento do tráfego urbano. Dessa forma, 

requer-se a adoção imediata das medidas cabíveis, com a pintura e instalação de placas indicativas 

dos redutores de velocidade existentes na via em questão. 

Sala das Sessões, em 25 de abril de 2025. 

, 

)('
ft- 

Márcia GCretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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